
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0269/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend 
Verkehrssituation vor dem Ärztehaus in der Oppenheimer Straße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Was sind die Gründe warum die beantragten Baumaßnahmen noch nicht ausgeführt wurden? 
Wann ist mit der Umsetzung der Baumaßnahmen zu rechnen? 
 
Die Bushaltestelle ist mittlerweile verlegt. 
 
Der Rückbau der Verkehrsinsel wird ebenfalls zeitnah umgesetzt. 
 
 
 
Mainz, 02.02.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


